

EL CHAT ANMARQ NACIONAL

Hay un chat de WHATSAPP llamado “ANMARQ NACIONAL”, en el que están los socios de **ANMARQ**. Probablemente ya estás en ese chat. Pero, ojo, estar en ese chat es VOLUNTARIO. No está quien no quiere estar.

Es un chat SOLO PARA SOCIOS, y es informativo, para coordinar acciones e iniciativas y recibir la información que creemos relevante.

En el chat no se censura A NADIE. Pero un chat de más de 380 miembros es inmanejable si no hay unas normas mínimas. Las de este chat son estas:

- 1.- Las entradas y los mensajes deben ser relevantes, sobrios e informativos. Debemos intentar no abrumar ni aburrir (para entendernos, no ser “abuelos cebolleta”).
- 2.- No hay que saturar por tanto con mensajes innecesarios. Cuando, por ejemplo, se diga de presentar un escrito en tu Colegio o donde sea, NO hay que enviar 300 mensajes poniendo “ya lo he hecho”. Tampoco debemos saludar, ni entrar en mensajes de patio de vecinos ni contar la propia historia (las historias de todos son muy parecidas. Todos sentimos que nos han estafado).
- 3.- No se van a admitir ataques personales, ni insultos, ni mensajes políticos, ni fuera de tono ni maleducados. Hay que evitar opiniones o historias personales, o de temas ajenos, por muy tristes, graves, irritantes o presuntamente relevantes que le parezcan a quien los pone.
- 4.- Para las preguntas sobre temas personales, primero se aconseja consultar “Preguntas frecuentes” de la WEB anmarq.com. Y si la duda persiste consulta con tu Delegado de Zona, si es que en tu zona lo tienes. Y si ni él ni tú la resolvéis, entonces escribid explicándola lo más breve y claramente posible a info.anmarq@gmail.com. Prometemos contestar a todos lo mejor que seamos capaces.
- 5.- Cuando los administradores del chat entendamos que alguien está incumpliendo estas sencillas normas, pondremos junto a su entrada el mensaje ERROR DE CHAT. Con lo que no se censura a nadie, pero se le indica que el mensaje es inapropiado para este chat. Ya será cosa suya eliminarlo, o como mínimo no reincidir. Solo en algún caso muy extremo se expulsará a quien repetida y deliberadamente incumpla estas normas.